

小田北だより 7号 5月



校長 北垣 裕之 TEL 6499-0005 FAX6499-0010

<http://www.ama-net.ed.jp/school/J08/index.html>



体育大会練習スタートしています!!

～伝統の小田北リレーを創り上げます～

5月24日(火)より、体育大会(6月11日(土)実施)本番に向けて練習が始まりました。体育委員を中心にクラスが力を合わせ練習に取り組んでいます。特に頑張っている3年生の姿は頼もしく2年生1年生は見習ってほしいと思います。

今年度も、伝統の“小田北リレー”(今年度の保健体育の教科書に掲載)をやります。

たくさんの保護者や地域の方々にみて頂きたいと思います。応援宜しくお願いします。



放課後学習始まっています 学力定着支援事業

ホームページで紹介したように、5月17日(火)から放課後学習が始まっています。リーダーの宮本先生、陣内先生、桑原先生を中心に、指導員として徳山先生、小倉先生、矢式先生、上村先生の7人体制で指導しています。

放課後学習は、各自の目標を持って学習する生徒の支援をしていきます。学力向上のために、この放課後学習を使って、毎日の学習習慣をつけていきましょう。参加したい生徒は、申込みが必要です。

土曜参観・PTA総会

第1回目のオープンスクールには多くの保護者の方々に参観して頂きました。ありがとうございました。

参観後、PTA総会が行われ、承認されたことに従いPTA活動を進めていきますので、ご協力宜しくお願いします。

次回のオープンスクールは、6月11日(土)の体育大会ですのでたくさんの保護者・地域の方々の来校をお待ちしています。今後とも、学校での子どもたちの様子を見に来て頂き、応援して頂きますよう宜しくお願いします。

